

DER BISCHOF VON LIMBURG

Dr. Georg Bätzing

Limburg, im September 2024

Liebe Mitarbeitende,

wie bedeutsam Wahlen und politisches Engagement sind, konnten wir gerade erleben: In Sachsen, Thüringen und Brandenburg haben radikale Kräfte hohe Stimmenanteile in den Landesparlamenten errungen. Und wir erleben die gemeinsame Anstrengung der demokratischen Kräfte, sich gegen diese Radikalisierung von Politik zu stellen. Für Sie als Mitarbeitende im Bistum Limburg steht bald noch eine weitere wichtige Wahl an: die Wahl Ihrer Mitarbeitervertretung. Diese Wahl bietet Ihnen die Gelegenheit, Ihre Interessen und Anliegen im Arbeitsalltag aktiv zu vertreten und mitzugestalten. Die Mitarbeitervertretung ist ein zentrales Gremium, das sich für gerechte und faire Arbeitsbedingungen einsetzt und die Stimme der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in unserer Dienstgemeinschaft stärkt.

Wir als Kirche tragen dem Dritten Weg Verantwortung für ein gutes Miteinander, das auf Vertrauen, Respekt und gegenseitiger Unterstützung basiert. Die MAV leistet einen wertvollen Beitrag dazu, dass diese Werte in unseren Einrichtungen, Pfarrgemeinden und in der Diözese lebendig bleiben. Sie fördert den Dialog zwischen den Beschäftigten und den Dienstgebern, vermittelt bei Konflikten und trägt entscheidend zur Weiterentwicklung unserer gemeinsamen Arbeitskultur bei.

Es ist von großer Bedeutung, dass Sie Ihr Wahlrecht wahrnehmen. Durch Ihre Teilnahme an der Wahl stärken Sie nicht nur die demokratische Mitbestimmung, sondern auch die Gemeinschaft innerhalb unserer Diözese. Jede Stimme zählt und jede Entscheidung trägt zur Stärkung des Zusammenhalts bei. Ich bitte Sie daher herzlich: Informieren Sie sich über die Kandidatinnen und Kandidaten, nutzen Sie die Gelegenheit zur Mitbestimmung und machen Sie von Ihrem Wahlrecht Gebrauch! Ihre Beteiligung ist ein wertvolles Zeichen für die gemeinsame Verantwortung, die wir in unserer Kirche füreinander tragen.

Und vielleicht kommt es für Sie ja auch in Frage, selbst Verantwortung zu übernehmen und sich zur Wahl zu stellen. Es braucht Ihr Engagement, wenn wir gemeinsam Veränderungen in der Kirche erreichen wollen. Ich freue mich über jeden Mitarbeitenden, der zu diesem Schritt bereit ist.

Herzliche Grüße

+ G.

+ Dr. Georg Bätzing Bischof von Limburg